

Hans-Josef Lang
Bettina-von Arnim-Weg 8
Kreistagsabgeordneter

50354 Hürth, 09.02.2021

Herrn Landrat
Frank Rock
Willy-Brandt-Platz 1
50126 Bergheim

Brand im Großkraftwerk Franken (Nürnberg)

Sehr geehrter Herr Landrat, lieber Frank,

heute habe ich vom Brand im Großkraftwerk Franken gehört. Da ich aus meiner ehemaligen beruflichen Tätigkeit heraus genau weiß, was in dieser Region nun los ist, erlaube ich mir einige Anmerkungen bzw. auch Fragen:

Es ist immer wichtig, wenn die Versorgung der Bürger mit Fernwärme von zwei unabhängigen Erzeugern aufgebaut ist. Dies war im Frankenland nicht der Fall und siehe da, bei der jetzigen Witterungslage fällt die komplette Fernwärme-Versorgung für die Bürger aus. Dies war und ist immer bei den energietreibenden Firmen ein Thema.

Was nun? Was hängt sonst noch daran? Seniorenheime, Krankenhäuser etc.

Wie ist der Rhein-Erft-Kreis aufgestellt?

Kann dies bei uns auch passieren?

Ich sage zunächst einmal Nein, da wir meines Erachtens immer eine Redundanz haben. Sollte dies aber trotzdem in unserer Region einmal vorkommen (was wir nicht hoffen wollen), stelle ich mir die Frage, sind wir auf so etwas vorbereitet? Haben wir Notfallpläne? Welche Redundanz gibt es in unseren Krankenhäusern oder Seniorenheimen, wie werden die Bürger informiert? Es ist immer wichtig, dass man mehrere Einspeisemöglichkeiten oder Energien in der Rückhand hat. Daher bitte ich Dich, dies mit Nachdruck prüfen zu lassen, damit wir in unserer Region richtig aufgestellt sind bzw. die richtigen Maßnahmen in Kürze vorlegen können.

Schönen Gruß aus Hürth
gez. Hans-Josef Lang